

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LA SEMANA AGRÍCOLA

Ya tiene la Comisión organizadora casi ultimado el programa de la *Semana agrícola* que se hará público tan pronto como se reciban las contestaciones de los pocos que aun quedan por responder á las invitaciones que se dirigieron para que tomen parte en los trabajos de la misma. La serie inaugural se celebrará en la Granja y serán invitados, además de los agricultores, todas las autoridades, diputados á cortes, senadores, corporaciones y cuantos organismos tienen su residencia en esta capital. De la provincia han prometido enviar representaciones varias cajas rurales y también han anunciado su propósito de asistir gran número de agricultores.

Si la lista de conferenciantes era, como decía el ilustre Presidente de la Asociación de Agricultores de España Sr. Vizconde de Eza, tan valiosa y completa cuando no estaba incluido este señor y los demás que tomaron parte representando á dicha corporación, ¿qué no podrá decirse de ella cuando entre los conferenciantes que honrarán esta semana están los nombres del Sr. Vizconde de Eza, de D. Segundo Cuesta y de D. José Aragón que hablarán en representación de la Asociación de Agricultores, y cuando á los nombres inscriptos de esta provincia se les han agregado los del inspector provincial de Sanidad, D. Mario González de Segovia, del comandante de Artillería, don José Martínez Thomas y los del publicista agrícola D. Pedro Campos de Orella?

Badajoz y su provincia que diariamente demostrando su constante progreso, con la *Semana agrícola* confirmará sus deseos de adelantamiento; y cuando estas acciones de laboriosidad y de adreación se anaturalicen en absoluto, al mismo tiempo que nuestra regeneración, conseguiremos que los de las otras provincias y los extraños nos guarden cuantas consideraciones nos merezcamos, y los que en esta tierra viven la trabajen cada día más y más, para llegar al apogeo de su engrandecimiento.

cerdos, ¿iría á reconocer los mismos el director del Laboratorio? ¿Se perdería el tiempo en un análisis que no ofrece resultados prácticos y solo sirve para dificultar y retrasar las operaciones, con grave perjuicio de los industriales y los par-

Conviene que el Sr. Alcalde recomiende á los municipales que acompañen á los laceros, no permitan á los mismos penetrar en las casas para coger los perros, como lo verificaron hace pocos días en la de los números 1 y 3 de la calle de Arco Argüero. Apercibido de ello el dueño, él mismo inorepó á los laceros enérgicamente.

Ha sido nombrado oficial segundo de la Administración de Contribuciones de Alcabacete, D. Manuel Frade y Comillas, que lo era de la de Badajoz. Oficial segundo de la Administración de Contribuciones de Badajoz, D. José Sanz Velasco, que lo era del Negociado de Alcoboles de la Administración de Propiedades de Burgos. Oficial cuarto de la Tesorería de Aimería por el turno primero, D. José Saa y Martínez, que lo era de quinta clase de la Administración de Contribuciones de Badajoz. Oficial quinto de la Administración de Contribuciones de Badajoz, por el turno primero, D. Manuel Martínez Robiella, que era aspirante de la de Ciudad-Real.

Servicio telegráfico

Madrid 2 (16 30)
La guerra de los Balkanes

Como de ordinario, las noticias recibidas de Sofía son muy diferentes de las que transmiten desde Constantinopla; pero está fuera de duda que entre turcos y búlgaros se ha librado en la Tancia una gran batalla, en la que el principio lo anunciaron los telegramas de origen otomano; pero al fin los búlgaros quedaron vencedores.

Hay despachos en que se dice que los turcos tuvieron en esa batalla 20.000 hombres y que los prisioneros hechos por los búlgaros ascienden á 50.000; pero seguramente estas cifras resultarán exajeradas.

También se dijo que en la toma de Kir Khilire hicieron los búlgaros 50.000 prisioneros y luego resultó que el número de prisioneros fué escaso.

Se habló del establecerse el sitio de aquella plaza que en ella hacía grandes estragos la artillería búlgara y ahora se supone que no llevaban un cañón siquiera y que se apoderaron de las posiciones turcas y de la plaza á la bayoneta.

El discurso de Melquiades

Dícese que los ferroviarios tienen el propósito de hacer una gran tirada del grandilocuente discurso pronunciado en la Cámara popular por Melquiades Alvarez.

Desmintiendo una noticia

Es completamente falsa, la noticia publicada por algunos periódicos de Madrid y provincias referente al incendio ocurrido en la importante y acreditada fábrica de bizcochos y galletas, OLIBET establecida en Rentina. El siniestro ha ocurrido en otra fábrica similar de la misma localidad denominada «Packers».

Local y Regional

Creemos que la comisión de Beneficencia del Excmo. Ayuntamiento, en vez de meterse en una campaña periodística que ha anunciado, lo que debe hacer es estudiar de nuevo el asunto de la matanza de cerdos, oír el parecer de los veterinarios municipales y oír también, ¿si lo estimamos oportuno, á los salchicheros (vulgo chacineros) y á los matanceros, sobre lo que ocurre al enfriarse las carnes de las reses degolladas.

Si por virtud de ese estudio entiende la comisión mencionada que debe reformarse lo que aconsejó al Ayuntamiento en un informe, puede expresarlo en una proposición, prescindiendo de cuestiones de amor propio.

Dos artículos lleva publicado *Noticiero Extremeno* criticando las disposiciones que contiene el bando de la Alcaldía sobre la matanza de cerdos.

El bando como ya hemos dicho, está calcado en un informe de la comisión de Beneficencia, quien no hubiera hecho nada demás oyendo á los veterinarios municipales antes de emitir dicho informe. Si lo hubiera hecho, no habría designado como auxiliares del director del Laboratorio municipal en las operaciones relacionadas con la inspección de los cerdos, á dichos veterinarios, que son los que en todas partes reconocen aquellas reses y utiliza el municipio.

Si hubiera en Badajoz un matadero de